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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

Data Leitura:
Projeto:
Processo:
Protocolo:

Indico a Mesa, na forma Regimental e ouvido o Colendo Plenário, que seja
encaminhado expediente deste Poder ao Exmo. Sr. Antônio Carlos Videira, Secretário
de Estado de Justiça e Segurança Pública - SEJUSP, com cópia ao Ilmo. Sr. Coronel
QOPM Waldir Ribeiro Acosta, Comandante Geral da Polícia Militar, solicitando o
aumento do efetivo policial, em Angélica - MS.
 

Plenário Dep. Júlio Maia, 08 de maio de 2019.

___________________________

Deputado BARBOSINHA - DEM

JUSTIFICATIVA

Com o crescimento populacional e o consequente desenvolvimento do município de
Angélica, a violência tem aumentado significativamente gerando uma grave sensação
de insegurança e insatisfação da população.
 

Por esta razão, o aumento do efetivo é uma medida importante para proporcionar
segurança aos moradores e melhorar a efetividade no atendimento das ocorrências
policiais.
 

A presente proposição tem por intuito atender a solicitação da vereadora Ana
Aparecida Barbosa.


